

BARBANZA

[Volver](#)

Un viaje inolvidable que partió de Cabo de Cruz

raquel iglesias 15/7/2014

El fin de semana tenía en Boiro todos los ingredientes para pasar la historia. En sus aguas se produjo un acontecimiento nunca antes visto. Medio millar de personas se reunieron en Cabo de Cruz para completar el remonte del Ulla, es decir, el Camino de Santiago pero surcando las olas y también a través del río. La fecha quedará marcada en el calendario porque a los peregrinos que ya son fieles al recorrido se unieron los regatistas -se calcula que más de doscientos- que participaron en la Travesía Náutica Xacobeá que promovió la Xunta y Asnagua para conmemorar el octavo centenario de la peregrinación de San Francisco de Asís a Compostela. La iniciativa fue todo un éxito y así queda demostrado en las muchas fotografías que ya quedan para el recuerdo. Antes de partir, los asistentes pudieron compartir un almuerzo en la lonja, al que también asistieron autoridades como el alcalde de Boiro, Juan José Dieste y el presidente de Portos de Galicia, José Juan Durán. También se unieron a la iniciativa Natalia Laíño, presidenta de Agamar y los ediles Cornelia Ces y José Antonio Moledo, entre otros.

La seguridad, lo primero

Los voluntarios de Protección Civil de Boiro contribuyeron con su presencia a que los actos se desarrollaran sin ningún tipo de incidente. Miguel Outeiral, Carlos Faro y José Andrés Coira fueron tres de los integrantes del equipo que vigilaron desde tierra. A la lancha se subieron Juan Ramallo y José Ouviaña.

© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)
Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo,
Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.

- [Aviso legal](#)
- [Política de privacidad](#)
- [Política de Cookies](#)
- [Condiciones generales](#)

Webs del grupo
[Radiovoz](#)
[V Televisión](#)
[Voz Audiovisual](#)
[Sondaxe](#)